# 公に期

部会における、約3年半、

法制審民法(債権関係)

議を経て、3月11日に「民 計71回の二巡にわたる審

(債権関係)の改正に



gi04900184.html)。その

moj.go.jp/shingil/shin された (http://www 関する中間試案」が公表

のるん(左)とみみん(右)

改正すべき項目が絞り込 取り纏めにあたっては、

平成23年4月12日に公表 論点が落とされた。 理」に挙げられていた論 された「中間的な論点整 まれ、一巡目の審議後の 点のうち200を超える それでも、中間試案に

の項目だけでも約260 おける改正提案は、目次

た、貸金等根保証や事業 聞でも大きく報道され

ころでもある(但し、

済界には根強い反対があ

など、我々が受験時代か ない場合」への置き換え

らは、明るい色調で雰囲 開され、来所された方か 気が良い、パーテーショ が自治体の法律相談担当 時から西口相談センター 職員の方など関係者に公 4月26日には、午後5 たといえる。 アクセスの良い横浜駅で、県民の皆様のご相談に対応できる体制が一層整っ 4階にある。 横浜そごう6階にある横浜駅東口法律相談センターとともに、 横浜駅から徒歩約5分のTSプラザビル(かながわ県民センターの向かい) 4月1日に新しくオープンしたばかりの横浜駅西口法律相談センターは: 平信哉会長の挨拶に続い 記念パーティーでは、仁

昭氏より祝辞が述べられ 横浜市役所広報相談サー て、来賓16名を代表して 企業相談部室長の稲田典 氏、横浜商工会議所中小 ビス部長の左近充ひとみ

ターの開所に直接関わっ ンター運営委員会より西 夫前会長が、法律相談セ た前期執行部より木村保 その後、西口相談セン

が聞かれた。

イシェラトンホテル& 同日午後6時から横浜 いるのが良いなどの感想

プライバシーが守られて ンが天井に繋がっており

> で開所に至る苦労話を披 委員が、それぞれの立場 ムのチーム長の松井宏之 口相談センター開所チー 当会法律相談センター

は年々相談者数が減少し ているが、西口相談セン

る。 センターの発展には、

は、相談センターのキャ この日のパーティーで

yokoben.or.jp/ ターの開所を機に相談者 場所:ホテルニューオータニ幕張日時:平成25年8月24日(土) 13時~17関東十県会夏期研究会のご案内 (JR海浜幕張駅下車徒歩5分)

行 横浜弁護士会横浜市中区

日本大通 9 番地 2045-211-7707 URL http://www.

平成25年度

も必要であると考えられ 訳ではない。今後の相談 数増加が期待されてい ることに加え、宣伝広告 門相談の充実が必要であ 然に相談者の数が増える 開設したからといって当 い横浜駅西口に相談所を ただし、利便性の良

という男の貴重な時間 場がかかる試合の直前に 馬術の全日本大会への出 会員が入り、藤田委員は もデビューした。「みみ と「のるん」の着ぐるみ ラクターである「みみん」 もかかわらず、池田委員 は「妻が実家に帰省する 「のるん」には池田耕介 ん」には藤田香織会員が、

不満を漏らしながらも、 んかに入らないと…」と に、どうして着ぐるみな

沸かせた。 しい動きを見せ、

目にビンゴになった人が り、10個の賞品の争奪戦 となった。最初にビンゴ 回してのビンゴ大会とな になった人が末等で10番 いとの配慮から、ビンゴ 1等賞というのはおかし した人がさらにくじを引

事前の練習の成果で愛ら 会場を

と「のるん」が抽選器を くという凝った段取りと そして、その「みみん」

員が見事に1 ットを獲得し なっており、 ズニーリゾー -トペアチケ 等賞のディ 井澤秀昭会

理事者披露パーティが開 感謝申し上げたい。 の会員が出席した。出席 とが懸念されたが、65名 催されたばかりであった いただいた会員各位には ため出席会員が少ないこ 当会では4月1日に新 た。

委員会 委員長 阿部 泰典) 法律相談セ ンター 運営

# 法制審が 債権法改正の動向につい 中 間試案を公表 て

に及んでいる。その多く われる項目をいくつか紹 可能であるから、以下で らの全てをここで逐一紹 される提案もある。それ ものではない。だが、中 に大きな変更をもたらす 案であり、必ずしも実務 国民にとってわかりやす 化、文言の明確化など、 立した判例法理の明文 は、 は、後者の中で重要と思 には実務への影響が予想 い民法の実現に向けた提 介することとしたい。 介することはもとより不 基本原則の明示や確

まず挙げたいのは、 の実現を目指していると ある。これらは日弁連等 契約弱者の救済に資する 者の貸金等債務が主債務 と思われる提案の数々で き旨の規定の新設など の信義則等の適用に際 の明文化、暴利行為の明 文化のほか、契約締結過 が早くから賛成し、改正 てはその格差を考慮すべ がある当事者間の契約 文化、情報・交渉力格差 程における情報提供義務 の場合における個人保証 万策の拡充や、約款の明 祭止その他保証人保護の (経営者保証を除く) の

対抗要件の登記一元化、 廃止、債権譲渡の第三者 の一契約の趣旨に適合し 法定利率を年3%に下げ 渡禁止特約の相対効化、 算点の導入など、実務上 期間の短期化・主観的起 消滅時効の原則的な時効 賈事由要件の撤廃、 たうえでの変動制化、債 てきた提案もある。 務不履行解除における帰 いとして日弁連が反対し 種々の弊害を招きかねな 担保責任の「瑕疵」文言 それ以外にも、債権譲 一方、危険負担制度の 瑕疵

視点が必要であることを

る。物事を多角的にみる 付かないことが多々あ

を大切にしなければなら

認識するとともに、身体

ないと肝に銘じた次第で

れている。 と感じられる ら馴染んでき 念整理に変更 提案がなさ を迫られる た民法の概

されている。 提出が目指されていると 27年の通常国会への法案 から三巡目の ではない。 現は決してそう遠いこと の報道もあり、 定的な案では もとより中 なく、これ 間試案は確 だが、平成 審議が予定 改正の実

ていただきたい。そして、 司法制度委員会債権法改 興味が湧いたら、是非、 なものかを肌で感じてみ 審議の到達点がどのよう まずは、実際に中間試案 正検討部会を覗いてみて に目を通し、 いただきたい 各会員にお 今日までの かれても、

バレーボールで右膝の半

1年半ほど前には同様に あった▼しかし、今から

月板と前十字靭帯を損傷

(司法制度委員 副委員長 林 薫男

である。

久保田

いことも教訓となったの

継続しなければ意味がな することになり、意識は



神奈川県

持つ弁護士全 する法定団体

蒷が加入

です。

川県内に法律 横浜弁護士会

事務所を

は、神奈

るようにしていても実際 覚えている▼普段意識す 要性を改めて感じた▼ま 況になってしまった▼し という何とも笑えない状 であったが、妻が破水し が多く、感激したことも ちょっとした坂道や段差 た。スムーズに通勤する 具で固定して歩行すると ばらくは病院に通いリハ 葉杖で後からついていく を抱えて先行し、私が松 て二人で病院に駆け付け もしばらくは松葉杖生活 は手術を終え退院した後 ており臨月であった。私 時、妻は第一子を妊娠し 程前の練習中に左足のア に置かれてみないと気が に自分がそのような状況 いの外席を譲られること た公共交通機関では、思 あり、バリアフリーの重 でも怖さを覚えることも 備等を調べたりもした。 ため、それぞれの駅の設 いう不自由な生活が続い ビリを続け、日常では装 た際、妻が入院用の荷物 キレス腱を断裂した。当 ルをやっているが、5 私は趣味でバレーボー

務所(かなパブ)が主催・関与している勉強会・

今回は、弁護士法人かながわパブリック法律事

交流会をご紹介する。



## 交流会から 勉強会 新たな連携を目指して

# まずは「即独弁護士等

を他の会員(ひいては弁 勉強会は、かなパブの石 と還元する一つの方法に 護士を利用する市民)へ するが、その「養成」機 弁護士の養成を主目的と で、たまたま「即独」弁 川が刑事弁護の個別研修 勉強会・交流会」。平成 もなると考えて勉強会を 士会から受けている支援 能を活かし、また、弁護 足地域に赴任・定着する 護士の指導担当となった 22年2月から始めたこの ことがきっかけだった。 かなパブは、弁護士不

加していた弁護士の活躍 れのタイミングで「卒業 びである。 を耳にするのは大きな喜 年以内の弁護士を対象と 名の弁護士に参加いただ で続けており、累計約30 していくが、勉強会に参 しているため、皆それぞ いた。主に登録後2~3 ~2か月に1回のペース

ば弁護士が自己の案件に

SSWの活動は、課題

規登録会員のための制度

チューター制度は、

な勉強の時間でした。

いただける貴重 いことを教えて

時でした。

知り合いの

私の担当した班の新規

いいところ えることも、

鬱々と仕事

をしている です。1人 この制度の

であった私はこの制度を です。しかし、チューター

内弁護士がいました。そ 登録会員の中には、企業

存分に楽しませてもらい

験を提供してスキルアッ

両者が相互に知識・経

プを図ると同時に、例え

に相談したり、税理士が おける税務問題を税理士

# 弁税交流会

が以前の所属事務所との 士たちと交流を持つ機会 つながりで、横浜を中心 を得たことがきっかけで として活動する若手税理 これは、かなパブの北條 「弁税交流会」。

22年9月から開始し、概「弁税交流会」は平成 当し、法律と税務が交わ 税理士が講師を交互に担 で開催しており、弁護士・ ね「即独弁護士等勉強会・ 実施している。 る分野を中心に勉強会を 交流会」と交互に、隔月

以来、この勉強会は1

に出にくかった市民の 催しており、これまで表 同で講演会・相談会も開 も有効に機能している。 ニーズにも応えられるよ 平成24年には、弁税合

## 互の業務支援という面で 次いでいただくなど、相 顧客から法的な相談を受 けた場合に弁護士に取り

「SSWとの勉強会」

などにも参加していただ 権利委員会」所属の会員 「子どもの

弁税合同講演会・相談会の模様 も、かなパブの目標の一 力していきたい。 ただけるよう、今後も努 て良かった」と言ってい あるが、「かなパブがあっ つである。地道な歩みで のきっかけを作ること 絔

いただいたり、チュー

抱えたまま実務に就きま

機会をいたが

だいたこと

りたいと思っております。

規登録弁護士

がいる中、

る一員となれるよう、ま

ずは日々研鑚を重ねて参

少人数で定期的に集まる

# スクールソーシャルワーカー

シャルワーカー(SSW) 決を目指す専門職である。 や家庭訪問、地域の関連 題のある生徒に支援を行 登校や問題行動など、課 との勉強会」。SSWは不 機関との連携を通じて解 最後に「スクールソー 生徒や教師との面談

チュータ

太宰

の話は、私に ます。先輩会員

にない事件で

とっても知らな

のかは不明で

私にとっては

会員

順

アドバイスをし 経験に基づいて

ながら、喜い

をどう語ろう

有益と考えて開催にこぎ があるため、意見交換が 支援内容・活動と共通点 与したとき等に検討する い者などの被害事例に関 動したり、高齢者・障が 年事件の付添人として活 するもので、弁護士が少 援を総合的に考え、行動 を抱えている生徒への支

ターが日常業務や会務の

ができました。

知の領域を垣間見ること

けで心が和むものです。

チューター制

度は、その

士と一言挨拶を交わすだ と、街で知り合いの弁護

態を紹介してもらい、未 こで、企業内での活動実

勉強会では、チュー

は、平成25年5月までに

士をサポートすること にとどまらず、新人弁護 このように、事務所内 あり

、 / 副

産物

方のご指導を賜りました。 たり、チューターの先生 相談業務全般の注意点や 懲戒事例についてご講義 計5回の勉強会では、 新規登録後1年間にわ 勉強会後の懇親会におい 新 悩みに親身に相談に乗っ 土は様々なことに不安を ては私たち新人弁護士の ていただきました。 登録したての新人弁護 中村 恵美子 ました。また、 ご教授いただき え、様々な分野 ご経験を踏ま ターの先生方の 処理の方法等を についての事室

弁護士の新たな業務開拓

ことで弁護士の活動を広 ネットワークを構築する や、他業種と交流して

く認知してもらい、弁護

士全体の認知度を上げ、

叱咤激励を受けること す。そんな中、このよう 日々の業務を遂行できま で、恐れることなく、ま に先輩弁護士のご指導や した。 た道を誤る ことなく、

ちでいっぱい 力くださったことに、新 をお引き受け 役に立つようにと、あれ 先生方が少し これ工夫を凝らしてご尽 入弁護士一同感謝の気持 また、50名を超える新 ご多忙の中 です。 でも新人の いただいた チューター いつかはこの制度を支え

規登録会員の役に立った 義案を考えました。滅多 ジュメづくりに励み、講 在確認でした。私は、何 た。題材は親子関係不存 かと思案し 々としてレ すから、新 弁護士が増 楽しいひと す。しかし、 担当しまし 員に感謝です。 の力と料理の力で、会話 す。普段歩いていて気に が弾み、親近感が増しま つけてきてくれます。い た店を幹事役の会員が見 なる店、私の知らなかっ 道具が懇親会です。酒精 会員との間を近づける小 上げました。幹事役の会 い店の選択が、場を盛り 機会を増やしてくれます。 チューター、新規登録

ることをお勧めします。 がありましたらやってみ で今はお休みをいただい は楽しい役割です。機会 ていますが、チューター 私は委員会が増えたの

甚会員を指導する-名がチューターとなって、1年間、勉強会当を通じて深 名程度の班に分け、 度を実施している。 平成23年1月か ら新規登録会員に対するチューター制 というものだ。 弁護士登録1年未満の新人会員を10 ベテラン・中堅・若手の先輩会員3

員と同班で指導を受けた中村恵美子会員に感想を聞いた。 平成24年のC班の若手チューターであった太宰順一会

がたい。副産物にとなり りを作ることもできまし た。特に、支部登録の者 で、 や横浜以外で修習した者 にとっては、非常にあり 同期との横のつなが

されることを願っており けられるよう、チュー 迷える新人弁護士たちに ます。そして、私自身も ター制度が継続して実施 力添えにより、少しでも 筋の明かりを照らし続 今後も、諸先輩方のお ていた。本人と話をす

落とし屋」と呼ばれ

井厳一さん(東弁)、大 関する患者要求の聞き取 期の岡村共榮さんと私 貫端久さん(二弁)、同 被害者救済と公害対策に 行うこととした。目的は、 を整え、患者訪問活動を 軒一軒プロットして準備 簿をもとに住宅地図に一 秋から、一年先輩の杉 公害病認定患者の名

ると、何か引き込まれ いった。 切なかったが、一段落 あな」の連続だった。

りまとめ集会を経て、 崎市交渉へと発展させて 「38項目」要求としてま 別小規模集会、要求のと とめあげられた。 係団体の協力を得て、川 を要求にまとめあげ、関 地域に入り、患者の声

経団連がマル秘文書で公

害健康被害補償法の廃止

境基準の改悪を強行し、

7月に環境庁がNO2環

そうしたなかで、78年

71年に成立した革新自治 の前進をみたものの、巨 群(固定発生源)の抵抗 体の施策によって、一定 大汚染源のコンビナート 川崎の公害対策は、 破壊された地域の「環境 本柱。提訴後に、公害で 償請求と大気汚染物質の 再生とまちづくり」とい 排出規制・差止請求の2 ととした。請求は損害賠

う運動上の要求も加えら

り組

み

会員

篠原

義仁

その後は、加藤満生さん 後、体調を崩したため、 矢島惣平さん。一審判決 れ、原告団は、440名 後2次~4次と追加さ **3** 82年3月に提訴。以 に達した。弁護団団長は、

と自動車排ガス規制(移

て、抜本的な改善は進ま 動発生源)の停滞によっ

まで、「解散しない」と 宣言し、現在に至っても 団は、前記目的を達する 連絡会」を制度化した。 等に協議する場の「道路 被害者と加害者が対等平 り」をめざすこととして、 と「環境再生とまちづく 条項では、「公害の根絶 半を要した。国との和解 和解までに、さらに2年 和解後、原告団と弁護

き、大量の原告団を組織

大阪・西淀川訴訟につづ た。そこで、川崎でも、 を唱えるところとなっ

して、裁判を提起するこ

この活動を継続している。 ちなみに、国道15号、

解まで14年余、99年の国 裁判は、96年の企業和 が進んでいる。 まえて実現させた(近々

くり」の実践とも連動し 果は、こうした「まちづ て現在進行形の形で進ん 公害裁判勝利和解の成

を継続する一さだめ」と 従って、加藤団長以下、

なっている。

感謝する次第である。 談担当者の奮闘の賜物と に受話器と一体化した相 なかった当会事務局や正 た。これも準備に余念が 然トップの好成績であっ 0件に達し、全国でも断 談件数は、 ちょうど10

国道1号の環境にやさし みえた形で進行し、今は、

造も開始される)。 にも、川崎駅北口の大改

でいる。 害弁護団として取り組み 団員は「生涯」、川崎公

自転車専用レーンづくり 道対策、緑化対策は目に い道路構造対策、道路沿

横断も「社会実験」をふ アゼリアや駅前広場の改 合して進められ、地下街 造も行われ、駅前の平面 川崎市交渉もこれと結

# 15

にちなんだ高

齢者のため

話相談が行

は当会も含

到すると予想し、時間帯

当日は多数の電話が殺

4月15日、

遺言の日

談を受けることとなっ

## 高齢者のための全国 斉電話相談会

## 相談件数100件の

者の権利に関する法律相

なや、電話が鳴り止まな の模様が放送されるやい

ちに電話相談は終了した。 い状況となり、盛況のう

結局、当会の受けた相

高齢者・障害者の権利に

れた。また

ていた。ところが昼の

か相談は7件に止まっ

の意気込みが空回りした で臨んだが、午前中はそ を張り付けるという布陣 に各時間帯8名の弁護士 を3つに分け5本の電話

ニュースでこの電話相談

内嶋 する委員会委員長

の全国一斉電

たのである

われた。例年 定され、4月15日に全国 が、今年は日弁連が中心 め各単位会が個別に遺 今年は相談内容も、遺言・ となり全国統一番号が設 を実施してい 言・相続の無料電話相談 で同時開催さ

相続に限らず、広く高齢

ますので、関係委員会や で、理事者として検討す そのような毎日の中 々と発生し 篤 議はもちろん、各種の懇

お酒とITでつなぐ?

理事者

の

副会長

三品

身は、コンピューターを 使いこなせているとは到 よう努力しています。 取り合い、少しでも円滑 親会の席上なども利用し が、会務の適切な運営の 底言えない状況でした な会務運営が実現できる 事者の中では、メーリン 様々な意見を伺いたいと て、会員の先生方からも は余り信じてきませんで (?) も駆使して連絡を グリスト等のIT技術 考えています。また、理 刀は信じても、機械の力 した。そのため、自分自 私は、今まで、お酒の

# 合同法律事務所に入所。 気汚染の激じん地、川崎 1970年4月、

秋、30歳の時だった。 捜査を拡大してゼネコ は、金丸脱税事件から は、3か月に1度位、 なったのは、平成5年 ン事件に着手していた。 当時の特捜部副部長 私が、司法記者に 東京地検特捜部 魅力を感じた。また、 ていくような人間的な

り話す機会があった。

して、A検事とゆっく

こで会う特捜検事に は、オーラが出ていた。 その中に、その後横 私は、

合を開いてくれた。そ 記者と特捜部検事の会 勢いも感 じた。 前向きな 正義感に燃えて捜査に

凄みがあ こんなに てきて、 30年生き 会ったの る人と 教は難しい。

浜地検にも在籍したA 取材で回っても、何も は初めてだった。朝夜 答えてくれない、「が んばっているな、じゃ できる人だと思った。

検事がいた。A検事は、

で興味深い話で、尊敬 話してくれた。刺激的 過去の事件や人生観を

張り合いが出てきた。 オウム事件、薬害エイ 検察を5年担当して、

ズ事件、野村証券事件

褒めの言葉もあった。 ばっていたな」とのお あの時は、よくがん A検事と出会えて、 察を取材 と共に検 た。それ うになっ を持つよ 事に興味 という仕 する自分 私は検事 も思う。 記者として大きな財産 な事件の際に検察を取 鈴木宗男事件など大き 会ったことで、自分の までに多くの検事と出 になった。また、これ 材できたことは、事件 人生が豊かになったと 検察取材はハードル

いちら記者カダイ

対象だと今でも思う。 が高く、情報を取るの 事は大変魅力的な取材 が極めて難しいが、 (日本テレビ報道局

社会部 横山

武信

ど、今日まであっという

間に過ぎていったという

残念なことで

す。

委員会等の会

張っていくつもりです。

者に遅れないよう、頑 ためですので、他の理事

きないというのは非常に

度も、 をお伝えできればと思い 埋事者室の雰囲気や話題 会員の皆様方に、

副会長に就任してか

のが実感です。

ことになりました。今年 載する機会を与えて頂く

度も理事者室だよりを掲 昨年度に続いて、今年

常総会に提出する予算案

ことがあります。 ているのか、

意思の疎通が不足する

の作成や会館リニューア

ルに関する事務処理な

ことで、問題

の解決がで

ば、4月1日の就任披露

中でも丁寧な議論ができ

心配になる

分なやりとりができてい

個々の会員の

皆様方と十

べき課題が次

るのか、また、理事者の

んでいます。私はといえ を与えられ、会務に励 全員がそれぞれの役割 の指揮のもと、副会長 ておりませんが、会長 ら、まだ少ししか経っ

パーティーに始まり、通

の仕事の

攻守に大暴れした新人の北川貴啓選手

のの1本が出ず、ゼロ行

守備面での不安が浮き

の前にチャンスは作るも

し、その後はエース井上

ては、好調名古屋打線に 進を続けることに。守っ 昨年9月15日以来の東海

大会の予選突破を決めた 地元名古屋を破って全国 名古屋市内で行われた。 ズとの「三港対抗戦」が、

朝から雨雲が低く垂れ込 昨年11月号)、この日も

嵐の予感があった。

手に集中打を浴びせて6 わった名古屋の修習生投 開となった。最終回、代 でに9点を失う苦しい展 エラーも重なり、4回ま

会員

本間

正俊)

ンを決める

最初は味が濃

いと感じた

には「台風の目」となり 機に一層練習に励み、秋 嵐」となったが、これを 彫りになり散々な一春の

なって乗り越えたことは 止の危機をチーム一丸と 激しい雷雨による試合中 病院グラウンドである。

会員 平川

麻紀

たらしい。

## 泳げずとも ライアス

久競技である。

試合は、本年度の予選で

横浜マリナーズの第1

点を返し、スコアを7対

も対戦が濃厚な強豪名古

の、内容的には完敗であ 9まで持ち込んだもの

屋戦。初回、1番関本和

題浮き彫りに

野 球対港 抗

よ。一緒にホノルルに行 がきっかけである。その こうよ」と誘われたこと から紹介され、初対面で 出会いは昨年2月、知人 の3種目を1日で行う耐 水泳・自転車・マラソン トライアスロンやりな 私とトライアスロンの 約3か月後である。さす 場で「やります!自転車 がに、誘ってくれた人に ロンやります、と言った る。つまり、トライアス 週に開催される大会であ も買います!」と即答し、 アスロンは、5月の第3 転車も購入した。 週間後にはレース用自 なお、ホノルルトライ

完走を装う筆者

ない。

結論だけ述べる。泳げ

げるようにならねばなら る。よって、3か月で泳 れば泳げない部類に入 も関わらず、四捨五入す

時折強風が吹くという厳

グリーンに、後半からは、

今に

ゆとり.

老後日

中とり。 をおい終発等。 たから一生形を受け取り。

プロでも苦戦する高速

中、ショットが冴え、3

ーディーでグロス86、

士

しいコンディションの

クールにも通っていたに

トライアスロンとは、

はない。単に記録が残ら た。プールでは泳げても、 ないだけである。私は夕 リタイアすなわち退場で タイアである。しかし、 く、通行規制を敷いた道 いことに最初の種目でリ 海では泳げない。情けな るようにはならなかっ イムを気にすることな

のだから、泳ぎなど不要 ある。陸上に住んでいる と思っていたので、小学 が、私は泳ぐのが苦手で るとは思われていなかっ もその年の大会に参加す 意気込みはいいのだ

ぜひ、次回も参加した

生の頃にはスイミングス え合う。 実にいい体験で

繰り広げられた名門戸塚

れるなど数々の名勝負が

カントリー倶楽部西コー

自営業. フリーランスの 味为です。

人にて横浜法曹ゴルフ4 が開催された。 の会が開催された。

平成20年から昨年まで男

4月18日、晴天の中、

ヤノンオープンが開催さ 子プロゴルフツアーのキ

る4月26日現在、エント 加自体を断念した。 る。負傷したこともあり になってしまったのであ 事故に遭い、これが全損 車に乗っている際に交通 昨年11月に、上記の自転 リーしていない。なんと が、この原稿を書いてい い。そう思っていたのだ トレーニングできず、

リタイアすることなく。 再び味わいたい。今度は っている。あの爽快感を 仕立ててリベンジをと誓 来年こそは、自転車を

> 闘を讃え、ゴルフ談義に バーティーにて各自の健 ラウンド後には表彰式と

資格があり、

これに優勝

員までが和気あいあいと で、ベテランから若手会

した雰囲気の中で開催さ

通称「取切戦」

への参加

化を咲かせた。

路を自転車で走り、緑溢 ることができた。自転車 ゴールで互いの健闘を称 ことができた。そして、 きな虹が架かるのを見る で走行している途中、大 れる公園を気持ちよく走

## ゴルフ4月例会

## 田よ会員 8アンダーで優勝

てしまった。 荒れた大味な試合となっ 足を引っ張る形となり、 と完全に守備がエラーで 完全に抑えながら失点8 3自責点0と神戸打線を 畑中隆爾が4回を被安打 で勝利したが、先発した 短12安打を浴びせ12対9 第2試合は、神戸に長

適時打が飛び出し、理想 死から4番森弘吏の左前 好のチャンスを作り、2

的な形で先制した。しか

ヤーズ・神戸ドルフィン

4月20日、名古屋ロー

木貴雄が犠打を決めて絶 とすかさず2盗、2番鈴 臣が内野安打で出塁する

勝。 2位、 3位は同倶楽 の田上尚志会員が見事優 何と6の8アンダー(!)

本弁護

03-3581-3739

日本弁護士国民年金基金

〒100-0013 東京都千代田区霞が関 1-1-3 弁護士会館 14 階

国民年金

部のメンバーである沢藤

日

運夫会員、永井嵓朗会員。

ハンデキャップを引くと

前列左端が田上会員 を楽しんで がラウンド 好きの会員 ず、ゴルフ

の夏合宿に 月の例会優 いる。 れる、年間 おいて行わ チャンピオ 勝者は7月 また、各

回の例会と毎年7月に行 法曹ゴルフは、毎月1

> い取り切りの優勝カッ 会長杯(返却の必要のな すると前年度会長からの

で是非ご連絡を頂きたい。 員は、幹事である筆者ま れている。興味のある会

の忘年ゴル 宿及び年末 われる夏合 フが開催さ ノ)を取得できる。

内のコース

れ、年齢、 ろん、スコ アも!!問わ 性別はもち も神奈川県 毎月の例会は、いずれ

集 後 記

した。 二郎へ行くようになりま 数ある二郎の中でも、 知人の影響でラーメン

関内の二郎はトップクラ が絶品です。 るものなので です。特に、 スの美味しさ 回通うと普通 感じたのです 最初は量が多すぎると すね。また、 に感じてく が、2~3 なのだそう 柔らかい豚

今後ご一緒しましょう。

久保田 喜多 英博 園子 辰

量が少なすぎて困惑しま 行くと、大盛りにしても のですが、(以下同じ)。 他のラーメン屋さんに

過ぎたい気分になる方は たまにラーメンを食べ

記 大 須関 山 智之 亮子